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　11月27日に、２回目の三者懇談会を開催しました。当日の様子を御紹介します。参加者は、

遊戯室10名、Zoom６名で、今回はZoom視聴者からも御意見、御質問をいただきました。

質疑応答の主な内容は以下のとおりです。

①移管後の保育内容について、公立時と比較して新たに取り組むものはあるのか。
→［あおば］園児や保護者が安心できるよう、まずは現在の保育内容を基本にスタートし、保護
　　　　　　者の皆様の要望も踏まえて今後一緒に考えていきたい。

②保護者が着用する名札について、あおば福祉会ではどのように対応しているのか。
→［あおば］保護者の方は保護者会が用意された名札を送迎時着用されている。職員も保育に支
　　　　　　障がある場合を除き、名札を着用するとともに、園内では職員の一覧も掲示してお
　　　　　　り、よりよい人間関係を構築できるよう取り組んでいる。

③保育の質を確保して、スムーズに移管を進めるためにどう取り組むのか。これまでの民営化で
　の教訓を生かしてほしい。
→［あおば］他市で民営化に携わった経験を生かすとともに、保育の実践経験や、意欲を踏まえ
　　　　　　て保育士の選考をする。研修の充実も図っていく。
→［吹田市］今の岸部保育園の保育をきちんとお伝えすることが何より大事と考えている。コロ
　　　　　　ナ禍でも保護者の皆様とも情報共有を図りながら、オンライン会議も活用して進め
　　　　　　ていきたい。

　あおば福祉会から箕面保育園の保育内容について、「こどもたちの一年　～日本の文化や四季を

感じられる保育を大切に～」とのテーマで、パワーポイントを使って御紹介いただきました。

　次に、市から保育内容の引継ぎ状況を御説明させていただき、その後、2園間(岸部保育園及び箕

面保育園)の交流について、お互いの運動会や日々の保育を見学して感じたことを報告しました。

三者懇談会の内容

三者懇談会での質疑応答

第25号

【お問合せ】
児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

岸部保育園の

民営化につい

てのWebサイ

トはこちらです

お知らせ

・箕面保育園における保育の様子についてのパワーポイントは、その内容を事務室前

に掲示させていただく予定ですので御覧ください。

・次回の三者懇談会開催については、来年３月頃を予定しています。開催日時が決ま

りましたらお知らせします。


